
光学与电子信息学院党政联席会议纪要 

                                                         

(2014 年 10 月 20 日第 35 次党政联席会议) 

 

    2014 年 10 月 20 日晚上，学院在南五楼 604 会议室召开第 35 次

党政联席会议。学院领导张新亮、刘继文分别主持了有关会议议题。

会议主要内容如下： 

一、对照检查了 9 月 19 日党政联席会落实情况 

会议补充形成了如下决议：请江建军牵头，尽快制定华中科技大

学（武汉）微电子学院建设方案；并请唐霞辉牵头，于 12 月底前在学

院内组织开展学院院训有奖征集活动，并对学院文化精神进行凝练。 

二、讨论了 2014 年研究生国家奖学金评审结果 

会议讨论了学院 2014 研究生国家奖学金评审结果，并研究决定：

同意对孙炜鹏等 22 名硕士研究生及程用志等 12 名博士研究生进行国

家奖学金资助，其中博士生资助计划按照学院和学院外单位进行指标

切分，按照评定细则排队确认奖励资格。 

三、传达了教育部校长离任经济责任审计组进点工作会议精神 

刘继文传达了 10 月 14 日李培根校长离任经济责任审计组进点工

作会议精神，并研究决定：在学院内传达审计组工作要求，并请全院

教职员工给予支持配合，实事求是、公正负责地提供信息和反映情况。 

四、讨论了学院首届党代会党代表选举结果、党委委员候选人情

况及党代会报告初稿 

李玲通报了学院第一次党代会党代表选举结果和党委委员候选人

推荐情况。会议决定： 

1、请李玲牵头，尽快在学院内公示党代表选举结果,并组织党委

委员候选人预备人选的第二轮提名推荐工作； 



2、请张新亮牵头，结合学科发展规划制定,讨论提出学院发展目

标、发展思路、发展举措，将有关内容有机融入党代会报告。 

五、讨论了本科教学工作 

会议讨论并通过了杨晓非提交的《光电信息学院干部教师每学期

随堂听课制度》和《光电信息学院 2015 年本科教学工程建设方案》等，

并决定： 

1、请杨晓非牵头，尽快完善本科教学改革工程 2015 年建设方案

及经费预算方案； 

2、请杨晓非牵头，尽快完成《光电信息科学与工程专业综合改革

报告》，以及《光纤光学》、《光纤通信技术》2 个国家精品课程建

设报告和华灿国家工程实训中心建设报告等。 

六、讨论了微电子学院建设工作 

会议讨论了“华中科技大学（武汉）微电子学院”的后续建设工

作，并决定： 

1、请张新亮、刘继文牵头，于 10 月 21 日下午召集微电子学院相

关负责人工作会议，重点讨论如下议题：推动与东湖开发区政府及武

汉新芯等企业共建微电子学院协议、校内外微电子领域人才双聘工作、

微电子特色研究方向规划、学院网站建设等； 

2、请雷鑑铭牵头，尽快启动微电子学院网站建设工作，网站设计

采用校内外公开招标的形式完成。 

七、研讨了保研及研究生招生工作 

江建军通报了免试保研工作进展，会议研究决定： 

1、2015 年学院研究生招考指标分配办法按照 2014 年学院既定政

策执行，逐步打破专业课在学院内各硕士研究生专业的招考壁垒； 

2、学院博士研究生的招录将逐年过渡到确立由直博生、硕博连读

生、硕博贯通生和申请审核制相结合办法，进行招生录取，不断优化

博士生生源，满足科研生力军建设需要。 



八、研讨了国际交流和国际教育工作 

会议研究决定： 

1、请吕文中牵头，尽早通过国际教育学院启动中法班的招生宣传

工作，并在院内加大中美班招生宣传力度，拓宽学生出国深造渠道； 

3、请江建军、杨晓非牵头，在 12 月底以前在学院新引进具有海

外留学、工作经历的教师中进行调研，确定全英文课程人选，并针对

性开设相关英文专业课程。 

九、通报了学院迎接保密资质认证复查工作 

会议通报了为迎接湖北省保密委员会对学校保密认证资质复查学

院工作进展：光电信息学院已于 10 月 16 日组织召开了保密迎查工作

布置会，并已完成了保密自查自纠，落实了相关责任人。会议要求，

请杨克成牵头，做好保密隐患整改，完善内部监控措施，加强宣传教

育，做好迎接检查工作。 

十、研讨了部分人事、人才、财务、修缮工作 

会议通报了学校 9 月 25 日人事工作会议精神及相关人事人才工

作，会议研究决定： 

1、请刘继文牵头，尽快将新的教师聘任办法、社会用工聘用办法

等在学院一定范围内进行宣讲； 

2、同意唐明、付松年和张建兵等 3 位老师签订第二聘期合同，陶

雄飞、夏珉、别少伟、缪灵、王帅英、王婧等 6位老师签订聘任合同； 

3、请刘继文牵头，在学校第三次“东湖论坛”工作中邀请国外相

关领域青年学者赴会； 

4、同意王婧任本科生工作组组长，并由学院办公室发文公布； 

6、同意对西一楼北面外墙钢窗刷漆及平房外墙刷漆工程的实施方

案。 

十一、研讨了新光电信息大楼建设工作 



会议传达了学校对新光电信息大楼建设工作的相关精神，并通报

了就新建大楼所征集的各系及科研团队的建设意见，会议研究决定： 

1、优化重组学院公用资源管理委员会，由吕文中担任主任，唐霞

辉担任常务副主任，郝永德担任副主任，充分发挥该委员会在科研办

公用房等公用资源调配中的作用，并由学院办公室尽快发文公布； 

2、待光电信息新建大楼使用面积确定后，请吕文中、唐霞辉牵头，

组织公用资源管理委员会开会，酝酿讨论全院新楼分配使用方案，最

终由学院党政联席会或教代会讨论通过并执行。 


